



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
febrero 21, 2025 @ 2:48 pm

Elección judicial, punto de partida para otros países: presidenta del INE

Inicia la impresión de más de 600 millones de boletas para la elección de junio; en una primera etapa se imprimirán aquellas para la elección de la Corte y la Sala Superior del Tribunal Electoral.



Foto: tomada de https://x.com/C_Humphrey_J

La elección de jueces y magistrados será un parteaguas en la historia político-electoral de México, y servirá como punto de partida para otros países que no tiene la posibilidad de elegir al Poder Judicial, declaró la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei.

“Determinará nuevas configuraciones y elementos dentro del sistema electoral mexicano, pero también servirá como punto de partida de otros países que aún no cuentan con esta posibilidad”, indicó en el inicio de la impresión de más de 600 millones de boletas en la paraestatal Talleres Gráficos de México.

Según un comunicado, Taddei Zavala aseguró que con el inicio de la producción de boletas se avanza con paso firme para llegar al 1 de junio, día de la elección, con el fin de asegurar que los ciudadanos con credencial para votar tengan garantizado su derecho a elegir a los juzgadores.

Con este acto se concreta lo que la reforma judicial plasmó en la Constitución, agregó.

[Elección judicial, punto de partida para otros países: presidenta del INE • Forbes Política • Forbes México](#)